

Geraldine Galván es

*“Virginia”
en la serie
“Hasta que
te conocí”*

■ Por: Grace Marie Herger
Fotos de: Latin Iconos



Este año para la joven actriz ha sido uno de muchas emociones. Primero participó en Ruta 35 por Univision, y ahora la vemos en la serie autorizada y producida por Disney, "Hasta Que Te Conocí" en donde interpreta el papel de "Virginia" la hermana que cuidó al "Divo De Juárez" en la vida real. Además forma parte del elenco de la serie de la Diva de La música Regional Mexicana, la fenecida "Jenni Rivera." BFT la cual se transmitirá por NBC Universo. **¿Cómo te sentiste cuando te enteraste que Juan Gabriel había fallecido? Tú formabas parte de la historia de su vida en la televisión.**

Para mí saber que un gran ídolo no sólo de México había fallecido,

fue una noticia muy fuerte, dejó un legado muy importante pero también un gran vacío en nuestros corazones.

Una de las cosas que más agradozco en mi carrera, fue formar parte de esta increíble serie y haber interpretando a un personaje tan entrañable como lo es Virginia Aguilera.

¿Llegó Juan Gabriel a ver la serie?

En algún momento nos dijeron que una vez ya terminada la serie se la dieron a Juan Gabriel y nunca pudo ver ni un capítulo completo porque rompía en llanto.

Trabajas en Jenni Rivera BTF, ¿cuéntanos algo de tu participación?

Estoy en este momento participando en ésta increíble serie,

llena de grandes actores y un gran equipo de trabajo, aún no les puedo contar mucho sobre mi personaje, pero ya sabrán muy pronto.

Hay una faceta en ti que no muchos conocen y es cuando en el 2003 comenzaste a trabajar en Plaza Sésamo, ¿qué trabajo desempeñaste?

En realidad mi personaje era yo, me llamaba Geraldine y claro que aprendí muchas cosas cuando estaba haciendo esta temporada de Plaza Sésamo. Lo disfruté muchísimo, creo que era el sueño de cualquier niño trabajar con estos personajes que nos acompañaron durante nuestra infancia.

¿De todas tus novelas cuál ha sido el personaje más retante?

Todos los personajes que me han

tocado los he disfrutado mucho y me han dejado una enseñanza de vida. Pero sin duda alguna uno de los personajes que más he disfrutado y ha sido un gran reto para mí, es el que me encuentro interpretando en este momento en la serie Dolores "La Jenn que yo Conocí"

Además de actriz ¿qué otra faceta hay en ti que no conocemos?

Estoy a cuatro meses de graduarme como licenciada en ciencias de la comunicación, amo la fotografía, cocinar, disfrutar a mi familia y a mi cachorra "TASHA". Siempre disfruto cada uno de mis días como si fuera el último y nunca dejo de decirle a mi familia cuánto los amo y lo importantes que son en mi vida.